



## Respaldan a jueza de Morelos

CUERNAVACA.— Trabajadores en paro del Poder Judicial federal y juzgadores del Decimotavo Circuito ofrecieron su total respaldo a la jueza quinto de Distrito, Martha Eugenia Magaña, quien el pasado fin de semana concedió una suspensión provisional para frenar la discusión de la reforma al Poder Judicial en el Congreso y por esta acción la bancada de Morena amenazó con iniciarle juicio político.

Al grito de "¡No estás sola, no estás sola!", fue recibida la jueza que abandonó su oficina, para recibir el respaldo de sus compañeros que hace 15 días realizan un plantón frente a la Ciudad Judicial que se localiza en el área de Galerías Cuernavaca.

Al dirigirse a sus compañeros, dijo que como muchos de sus compañeros y compañeras, comenzaron su carrera judicial desde abajo y afirmó que no le era posible hablar sobre el juicio de amparo que ahora está en su jurisdicción, sin embargo, sostuvo que su criterio podrá ser sujeto de revisión por un tribunal colegiado.

"En ese acuerdo, en esa suspensión están muchas historias, porque uno aprende desde que es oficial. Yo estuve cinco años de practicante, después fue oficial, y mi corazón tiene pedazos de practicante, pedazos de oficial, pedazos de secretaria particular, pedazos de actuario, pedazos de secretaria y finalmente pedazos de jueza.

"Ese acuerdo nos representa a todos y esta vez me tocó hacerlo a mí, si está correcto o no, va haber un tribunal que lo revise", relató.

— Pedro Tonantzin